

当院における新型コロナウイルス検査陽性判明について（第1報）

当院の職員について、1月24日（月）に1名、25日（火）に2名の陽性が判明しました。

また、陽性の職員が勤務する病棟に入院している患者さん3名の陽性が確認されました。

現在、保健所と連携を取りながら対応にあたっております。

患者さん、ご家族の皆さん、ご利用者さん、関係機関の皆さんには多大なご心配とご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

1. 発生状況

4階病棟：職員3名、患者3名

■1月24日（月）

病棟勤務職員1名の陽性が判明、同病棟職員11名にPCR検査を行い陰性確認

■1月25日（火）

同病棟職員19名にPCR検査を行い、2名の職員の陽性を確認したため、当該病棟に関係した職員57名と入院患者さん37名に対し、PCR検査を行った結果、3名の陽性を確認。

2. 対応状況

院内の対応方針および保健所と協議の上、以下の対応を行っています。

- (1) 陽性者が発生した病棟の新規入院を停止。
- (2) 手術室は緊急手術を除き、制限。
- (3) その他の病棟、外来、透析は通常通りの診療を継続。無料送迎バス運行は継続。
- (4) 健診センター通常通り継続。
- (5) 在宅診療、訪問看護は緊急対応以外の訪問を制限し電話対応。
- (6) 通所リハビリ、訪問リハビリは停止。

2022年1月26日
西横浜国際総合病院
病院長